

## Wanderung bei Guldental

Bericht: Willi Hermes Fotos: Uli Pape

Am 29.04.2018 trafen sich 26 Wanderfreunde am Campingplatz Lindelgrund in Guldental und starteten nach kurzer Erklärung des Begriffes „Guldentaler Krönchen“, wonach dieser Wanderweg den vierzehn Guldentaler Weinprinzessinnen und Weinköniginnen gewidmet ist, die Sonntagswanderung durch eine vielfältige Kulturlandschaft.

Ein buntes Nebeneinander von Weinbergen, Blumenwiesen, Brachflächen, Gehölze und weite Felder prägen das Landschaftsbild. Uns boten sich bei schönstem Frühsommerwetter auf überwiegend naturbelassenen, gelenkschonenden Wegen landwirtschaftlich reizvolle Stationen mit grandiosen Ausblicken auf die Dörfer des idyllischen Guldenbachtals und abwechslungsreiche Naturerlebnisse.

Die fröhliche Wanderschar genoss zur Mittagszeit auf weichem Graspolster am Wingertsrand die mitgebrachten Köstlichkeiten, bevor der Guldenbach überquert wurde. Durch schmale Dorfgassen vom Ortsteil Waldhilbersheim ging es erneut hoch in schönste Rebenlandschaften. und durch weite Feldflur.

Nach 13 km ließen wir den gelungenen, facettenreichen Wandertag im Biergarten des Gasthauses Feldbahndepot auf dem Gelände des Campingplatzes ausklingen.

